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Ndp ASOPROVAC alerta de la distorsión del mercado que puede provocar la 
crisis sanitaria europea 

Madrid, 24.09.2024. ASOPROVAC advirtió ayer martes sobre el impacto que las 
diferentes crisis sanitarias que atraviesa Europa pueden tener para el mercado de 
vacuno de carne. 

Así lo manifestó Ricard Godia, presidente de ASOPROVAC en un escrito dirigido a 
Dña. Elena Busutil Fernández, Directora General de Producciones y Mercados 
Agrarios. 

A nivel nacional, afirma ASOPROVAC, ya se pueden observar los efectos 
provocados por la grave sequía del año pasado junto con el impacto que la crisis de 
la enfermedad hemorrágica epizoótica (EHE) ha tenido sobre los nacimientos de 
terneros. Por otro lado, según datos del propio MAPA del año 2023, España contaría 
aproximadamente con unas 70.000 vacas nodrizas menos. Todas estas 
circunstancias están provocando a día de hoy una oferta restringida de terneros 
para engorde en el mercado nacional. 

En paralelo, la expansión del serotipo 3 de la lengua azul en territorio europeo no 
facilita las cosas. “El reciente cierre de Portugal junto con la situación francesa está 
empezando a generar graves distorsiones para la entrada de pasteros europeos, 
que son los que podrían complementar la demanda nacional. ¡Ello además en 
plena temporada!”, señala Godia. En el caso de los terneros mamones, 
ASOPROVAC tampoco es muy optimista: la amplia circulación viral dificulta 
enormemente el movimiento de estos hacia granjas españolas.  

El nerviosismo ante la escasez de animales se está empezando a notar en el 
mercado ganadero y esta menor disponibilidad se trasladará pronto a la industria.  
Esta situación invita a reflexionar sobre la estrategia española de adoptar la 
vacunación como piedra angular: de poco sirve el esfuerzo realizado tanto por la 
administración como por los sectores en España si el resto de países no trabaja con 
un enfoque similar.  

En definitiva, todo ello ha llevado a la asociación a solicitar al MAPA que traslade a 
Europa la previsión del enorme impacto que va a sufrir el sector español ante este 
desabastecimiento. Para ello, en opinión de Godia “es totalmente razonable 
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solicitar ayudas para hacer frente a la distorsión de mercado que está generando la 
situación sanitaria, tal y como han hecho, por otro lado, otros países europeos.” 


